

椎の木



令和6年6月6日
校長 野田 美由紀

1学期も半ばを迎え、どの学年も充実した学校生活を送っています。玄関横には、子供たちが種まきした朝顔やマリーゴールド、ミニトマトが芽を出し成長しています。畑にはサツマイモ、キュウリ、ナスなども植え、一生懸命お世話をしています。植物の成長を楽しみにしている姿がなんともほほえましく、豊かな心が育っていると感じます。今年は天候不順で気温の変化が激しいですが、睡眠時間をしっかりとり、元気に過ごしてほしいと思います。

6年 連合運動会

5月21日（火）に、加賀市陸上競技場で6年生の連合運動会が行われました。子どもたちは目標記録突破を目指し、これまで練習を重ねてきました。勅使小学校6年生と一緒に陸上競技場で練習も行い、お互いよい刺激になったようでした。

当日は何とか天候も持ちこたえ、どの子も最後まで力いっぱい走り、自己ベストを更新した子もいました。

市内の6年生が一堂に会して行われた連合運動会。次にこの仲間が集うのはなんと成人式です。

同じ年代の仲間に出会えた、思い出に残る経験となったようです。



おはなしポケット

今年度も地域の方のご協力で、読み聞かせをしていただくことになりました。おはなしポケットは、子どもたちが楽しみにしている時間です。朝のひととき、お話の世界に浸って心が満たされている子供たちの姿を見ていると、本当に幸せな時間になっていると感じます。

会員の皆様、1年間どうぞよろしくお願いたします。



会員の皆様

佐藤さん（桑原町） 村井さん（桑原町） 塩崎さん（七日市町）
家山さん（庄町） 下浜さん（若葉台町） 宮越さん（加茂町）
奥出さん（庄町）

防犯教室

5月31日（金）に行われた防犯教室。もし不審者に会ったらどうするかということで、大聖寺警察署の方に来ていただいて具体的に教えていただきました。

登下校中に不審な人に会ったら「助けて!」と言ってすぐ離れることや、ランドセルに手をかけられたらランドセルを置いて逃げる、防犯ブザーを鳴らすことなど確認しました。

また、怖い目にあったら必ずおうちの人や学校に伝えることも教えてもらいました。

私たち職員も学校内の施設や防犯対策を今一度確認するとともに、安全対策について危機感を高め、子どもたちを守っていききたいと思います。



ショールーム

元多目的室をショールームと名称を改めるとともに、パナソニック教育財団からいただいた教育助成金でインタラクティブプロジェクターを配備しました。見やすいうえに、スクリーンに直接書き込みができ、児童の端末に配信することもできます。子どもたちからも「見やすいしわかりやすい!」と大好評です。これらの機器のおかげで授業が進化し続けています。



人権の花

5月30日に「人権の花」運動の花の贈呈式が行われました。

5, 6年生が集まった贈呈式では人権擁護委員から「自分を大事に、そして友だちや仲間も大事に」「友だちや仲間と協力して大切に育ててほしい」といった人権に関するお話があり、代表児童へ花の苗が手渡されました。

プランターに土を入れ、苗を一つ一つ丁寧に植え替え、子どもたちの心もほっこりと温かくなったようです。学校玄関前にたくさんの花が並び、子どもたちの優しい心思いやりの心がそのまま表れているようでした。



P T A 奉仕作業ありがとうございました

6月2日（日）に行われました奉仕作業では、朝早くからたくさんの方に参加いただきまして本当にありがとうございました。皆様のおかげで学校の中も外もきれいになり、とても気持ちよく過ごせています。感謝申し上げます。

